

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA,

PRECIOS DE SUSCRICION.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72.
Las suscripciones anuncios y comunicados se admiten en la administracion, Rubio, 23, pral.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó enviándolo en metálico, libranza ó sellos del correo á la administracion, calle del Rubio, número 23, cuarto principal.

AÑO XX. NUM. 4260 DE LA NOCHE.

MADRID, MIÉRCOLES 21 DE JULIO DE 1869.

OFICINAS. CALLE DEL RUBIO NÚM 23

ANUNCIOS.

RECOMENDAMOS A LOS SEÑORES HACENDADOS por lo mucho que puede interesarles el anuncio de la creacion de una compañía de crédito territorial que hallarán en la plana de anuncios.

PRIMERA EDICION.

La Gaceta de hoy publica por el ministerio de Hacienda la promulgacion de las tres leyes votadas y sancionadas por las Cortes sobre caducidad de créditos, reduccion del capital de la sociedad catalana de crédito, y competencia de los jueces de paz para hacer los embargos. Tambien publica por el ministerio de Fomento la promulgacion de la ley de subvencion al ferrocarril de Granollers á San Juan de las Abadesas.

Por la presidencia del consejo se han pedido tres decretos:
—Nombran al jefe superior de administracion, director general de Estadística y vicepresidente de la junta del ramo, á D. Victor Balaguer, diputado á Cortes.
—Concediendo los honores de jefe superior de administracion á D. Francisco Garcia Martino, subdirector segundo jefe de la direccion de Estadística.

—Declarando cesante, por reforma y con el haber que por clasificacion le corresponde, á D. Calisto Sanchez Solórzano, oficial de la clase de mayores del consejo de Estado, y con opcion á ocupar la primera vacante que ocurra.

La Gaceta publica tambien un decreto del ministerio de Gracia y Justicia nombrando para la plaza de presidente del tribunal supremo de Justicia, vacante por defuncion de D. Joaquin Aguirre, á D. Pedro Gomez de la Serna, ministro que ha sido de Gracia y Justicia y de la Gobernacion de la Peninsula, individuo de la comision de codificacion y fiscal sesante del mismo tribunal.

La diputacion provincial de Madrid ha acordado reformar la ultima parte del segundo párrafo de la convocatoria á oposicion para proveer seis plazas de profesores de medicina y cirugía de la beneficencia provincial, y ha dispuesto:

1.º Que no se necesiten los tres años de práctica que en aquella se señalan para tomar parte en las oposiciones.
Y 2.º Que se amplie el plazo para la presentacion de las instancias debidamente documentadas, segun lo prescrito en la convocatoria hasta el día 10 del próximo mes de agosto.

Las observaciones meteorológicas de ayer son las siguientes:

Horas.	Altura barométrica.	Termómetro.	Direccion del viento.	Estado del cielo.
6 m. a. m.	703,61	17,6	O.	D.º cal.º
9 idem.	701,20	23,2	S. O.	Idem id.
12 idem.	706,12	29,0	O. S. O.	Nubes.
3 tarde.	705,04	32,6	O. (ar)	Idem.
6 idem.	704,93	30,2	O.	Despejado
9 noche.	703,39	24,4	O. N. O.	Idem.

Ayer llovió en Logroño.

SEGUNDA EDICION.

Recomendamos á nuestros lectores el nuevo establecimiento de corsés-fajas higiénicos de B. Grandá, que por su método sencillo y cómodo no dudamos llegará á ser uno de los mas favorecidos por el público. En el lugar correspondiente insertamos el anuncio.

La comision del ayuntamiento de esta capital encargada del modo de llevar á cabo el impuesto personal, eligió anoche una subcomision compuesta del Sr. Gemmey Fuentes, alcalde del distrito de Palacio y del Sr. Avals, repartidor de dicho impuesto con objeto de que estudien los medios de realizar esta contribucion cuyo reparto parece que ofrece algunas dificultades.

Mientras que por haber terminado los ejercicios del campamento de Chalons, muchas tropas de la parte del Este efectúan movimientos de cambios de guarniciones, las situadas en la orilla francesa del Rin no se mueven.

Los franc-masones han resuelto tener en Ginebra el 8 de diciembre próximo, día de la apertura del congreso ecuménico, una reunion universal de franc-masones.

El señor ministro de Gracia y Justicia ha ofrecido al Sr. D. Cristino Martos la

fiscalia del Supremo Tribunal de Justicia.

Parece que el Sr. Martos ha rehusado.

El Puente de Alcolea publica hoy los dos párrafos siguientes:

«Como quiera que la mision de la prensa periódica, comprendemos que es la de decir la verdad en todo y por todo, no tenemos reparo en decir á nuestros lectores que se conspira por los enemigos constantes de la libertad.

—Sabemos de una manera indudable, que el gabinete que preside el ilustre conde de Reus está muy sobre la pista de todos los perturbadores del orden público, y que tanto los reaccionarios como los que decantan de demagogos, no mueven un pie sin que las autoridades tengan conocimiento de ello.»

La Epoca dice que el general Vega se disponia á marchar á los baños cuando fue preso.

Las cartas de Roma traen pormenores sobre la muerte del conde Gabriel Mastay, hermano mayor del Papa, que tenia doce años mas que éste, y ha muerto de resultas de una caida.

El día 18 habia sido ajusticiado en Roma un hombre procesado por varios homicidios.

Dice la Epoca que en poder del general Vega no se ha encontrado carta ni papel alguno que le comprometa.

La Reforma dice que se habia de un personaje moderado estrechamente unido á doña Isabel de Borbon, indicándose como jefe de la conspiracion descubierta.

Dentro de pocos días se inaugurará en el distrito de Palacio un club republicano que se llamará Club del Noroeste.

Leemos en la Reforma:

«Consecuencia de la atencion con que se escuchan las noticias referentes á la restauracion, es que aun los mas absurdos rumores se propalan y divulgan; no obstante, en medio de todas las exageraciones que corren, parece hay algo de cierto, y esto es que los isabelinos y carlistas trabajan en vasta escala, y que entre ellos corre muy válida la voz de que el levantamiento general tendrá lugar el

día 25. Amigos nuestros de Tortosa, de Ciudad-Real y de Vitoria nos es riben ayer diciéndonos que así se asegura en todos los centros carlistas.»

Observa un periódico que los decretos publicados en la Gaceta de ayer nombrando dos magistrados, han sido expedidos de acuerdo con el Consejo de ministros.

Dice el Imparcial, que el Sr. Ardanaz tiene que firmar 430 cesantías que comprende la reforma de las oficinas de provincias.

Dice un periódico de hoy: «Por noticias recibidas de Puerto-Rico se sabe que los escasos elementos con que allí cuenta el filibusterismo se disponian á intentar un golpe de mano si Cabral era elegido presidente de Santo Domingo.

Las autoridades de Puerto-Rico están prevenidas, y si los filibusteros tratan de realizar su proposito recibirán seguramente un nuevo desengaño.»

Anteanoche al presentarse en el pueblo de Anglés, una de las compañías de voluntarios movilizados que manda Targarona fué recibida á balazos por los carlistas de aquel punto.

Han salido desde Gerona, Olot y Vich tres columnas que á estas horas suponenos habrán puesto un enérgico correctivo al atentado de los carlistas.

Dice un periódico:

«Parece que el Sr. Sagasta ha contestado á la carta que le dirigió el ex-general Reina y publicó el Siglo diciéndole, que puesto que no reconoce por suyos los documentos de cuya existencia dio cuenta el señor ministro á la Asambleá, no se los remita, y autorizándole, en nombre del Regente, á que publique la carta que de S. A. dice que tiene el Sr. Reina.»

Aseguran á un colega progresista que el diputado Constituyente Sr. D. Joaquin Baeza será nombrado intendente de Filipinas.

El Sr. Güell y René, subdirector de contabilidad en el ministerio de Hacienda y que fué acometido de un ataque apoplético, se halla fuera de peligro.

Parece que el señor ministro de Hacienda ha realizado con el Banco de España una operacion de crédito por treinta millones de reales.

En la madrugada de ayer se presentó en Sella, provincia de Alicante, una partida carlista de 40 hombres, en cuya persecucion habian salido los somatenes de Sella, Alcoleta y Rellau. Tambien en Confrides se ha presentado otra partida dando vivas á la república federal, pero se sabe son carlistas los que la componen; el alcalde en union de los voluntarios consiguió arrojarlos de la poblacion habiéndoles hecho dos prisioneros.

En la madrugada de hoy se han recibido noticias en esta capital de que en Morella y Alcañiz, se temia de un momento á otro un levantamiento carlista; se habian tomado precauciones.

Los pasajeros que ha traído á la península el vapor-correo de Cuba son los siguientes:

- D. José Romero. — Rosa Ochagana á hijo. — Pedro de Aréaga. — Ramon Rivadenera y criado. — José A. Paridías. — Julian G. Ruiz. — Joaquin Cuervo Arango. — Mariano Jimeno. — Joaquin Marañal. — Juan Acosta. — Cristóbal V. Gil. — Ruperto Olacía y cinco de familia. — José Fernandez Loigorri. — Manuel S. Soto. — Fernando Altos, señora y criado. — Antonio Martinez Vidal. — Jaime J. Matheu. — Carlos Albers. — Juan A. Rosillo y señora. — Simon Llobera. — José Santiago Reventun. — Bonifacio Barquiner. — Lorenzo Pastor. — Rafael Pelaez. — Gertrudis Figueroa, hijo y criada. — María Josefa Cárdenas. — Cotina Carrillo. — Carlos Carrillo y señora. — Joaquin Piñera y tres hijos. — Salvador Garcia. — Pedro March. — Félix Protá. — Manuel Aguader. — Andrés Gonzalez. — Manuel Gallardo. — Ramon L. Obregón. — Valentin Rodriguez. — Juan de la Villa Plaza. — Mizuel de la Puente. — Antonio de la Puente y seis de familia. — Mariano Valdés y cuatro hijos. — Alfredo de los Reyes. — José D. Alcazar. — Manuel Menéndez y cinco de familia. — Eduardo Gasso. — Santos Vega Ruiz. — Cosme Gomez. — Francisco Iglesias. — Florencio Oya. — Francisco de la Puente. — Martin M. Sanz. — Isidoro Sanz Tellechea. — Manuel Condo. — Patricio J. Málaga. — Jacinto Ortiz Mirá. — Luis Riquelme y tres de familia. — Antonio Mu-

había ni aun la anchura de un foso entre el camino y él; á la derecha, un precipicio horroroso de profundidad, todo ello serpenteando, desarrollándose en vueltas y revueltas á cual más caprichosas y bruscas, concluyendo en una pendiente de las más rápidas.

Armando, dueño por fin de su mediangre, se estremeció al ver y adivinar el peligro que corría la condesa. El carruaje estaba ya á cien metros de él, arrojado por dos caballos desbocados, y que el cochero, mas asustado aun, no trataba ya de contenerlos; y las riendas, escapadas de sus manos, habian caído bajo los pies de sus caballos.

Armando lanzó el suyo al galope en persecucion del carruaje, alcanzándole y tratando de pasar delante, pero inútilmente; el camino era tan estrecho que hacia imposible pasar junto al carruaje por su lado derecho, sin rodar al fondo del precipicio. Además, no tenia un caballo mas que desviarse algunas pulgadas y el coche se precipitaba en el abismo.

Los caballos de Armando se erizaron. El camino describia curvas espantosas, pero por una dicha singular, los caballos, á pesar de su terror, daban vueltas tan correctamente como si hubiesen sido conducidos por una mano hábil; pero el joven á pesar de su angustia, angustia que doblaban los gritos de la condesa y de su doncella, que asomaban su cabeza á las ventanillas del coche, habia conservado alguna presencia de ánimo y exploraba el surco blanquecino del camino en sus caprichosas ondulaciones en los costados de la montaña. Su vista penetrante descubrió á un cuarto de legua un recodo tan áspero que hubiera podido describir un ángulo obtuso. Evidentemente, si los caballos daban la vuelta sin abandonar una línea el camino trazado, es que el cielo protegía á la condesa.

Una esperanza, esperanza sublime y atrevida, esperanza insensata, se apoderó de Armando. Galopaba siempre detrás del carruaje y le seguía á algunos pasos de distancia. A cien metros del recodo fatal, el cochero, llegado al paroxismo del terror, se arrojó desde lo alto del pescante sobre la escarpa, creyendo así escapar á una muerte segura. El desgraciado se rompió la cabeza contra un tronco de árbol cortado á dos pies del suelo y vino á rodar chorreando sangre entre las piernas del caballo de Armando;

pero Armando no hizo caso del cochero. A unos cincuenta metros del recodo, puso la mano sobre las tapafundas cogió una pistola, la montó y paró su caballo, dando al cohe dar la vuelta. Todo esto duró un segundo, pero aquel segundo fué una eternidad para Armando, que creyó que la máquina pesada iba á desviarse del camino y á rodar por el despeñadero.

El cielo salvó á la condesa. Los caballos no dejaron el camino y dieron la vuelta á escape. Por la primera vez desde hacia un cuarto de hora se presentaron á Armando de costado. Armando entendió el brazo, apuntó á la cabeza al de la derecha é hizo fuego. El caballo cayó muerto, fué arrastrado, empujado aun algunos pasos por su compañero, y luego el coche se desahó... ¡la condesa estaba en salvo!

El camino en aquel sitio, acababa de ensanchar, y el joven que apretaba su montura con las rodillas, —pues la noble bestia se habia vuelto á encabritar con la detonacion,—pudo pasar al fin... La doncella estaba desmayada. En cuanto á la condesa, á pesar de su espanto, no habia perdido la cabeza y entrecababa á su hija sobre su corazón.

—¡Ah! — exclamó con un acento de reconocimiento imposible de traducir. — ¡Ah! vos sois mi salvador... el de mi hija...

Armando echó pié á tierra y ató su caballo á un árbol, luego se apresuró á desenganchar el que aun estaba vivo para evitar un nuevo peligro.

—Señora, —dijo entonces con voz conmovida,—creo que Dios nos ha protegido.

Estaba pálido: la condesa le dió la mano.

—¡Oh! gracias, gracias,—repitió.

Durante algunos minutos se miraron, mudos, conmovidos y temblando. Armando se hallaba sobrecogido de ese extraño miedo que se llama el miedo retrospectivo. Media con la vista aquel precipicio donde veinte veces el carruaje estuvo á punto de abismarse, y ni él ni la niña, que apenas comprendía el peligro de que acababa de escapar, ni la condesa, podian proferir una palabra. Este estupor fué de corta duracion. El recuerdo del desgraciado cochero vino á sacarlos de él. La condesa habia bajado del coche y hacia aspirar sales á su doncella, que comenzaba á recobrar el conocimiento.

Al extremo de la avenida Lichtenhal, cuando se ha pasado el convento y el pueblecillo de este nombre, el camino se divide de repente. Una de sus ramas sigue el valle y remonta sobre la derecha la corriente de aquel lindo arroyuelo sobre el cual, en el interior de sus muros, la villa de Baden ha echado puentes maravillosos y elegantes como para un rio formal. Aquel camino conduce á la célebre cascada de Garsisau.

La otra se eleva sobre la izquierda, por pequeñas colinas suaves al principio, luego bruscas y montuosas, en la direccion del castillo de Eberstein. Así alcanza la cima, la espina dorsal mas bien de una montaña, luego ella se dirige hacia el viejo castillo de Eberstein.

A su derecha entonces, el viajero ve una alta arboleda de pinos y la cima elevada de la montaña; á su izquierda, un valle profundo y dilatado, cortado por torrentes, lleno de montecillos, sembrado de pueblecillos edificadas sobre las dos orillas del Aar; y aquel valle, visto al través de los pinos, toma algunas veces, y tiene á ciertas horas aspectos extraños. La Germania nebulosa y sus leyendas mas nebulosas aun parecen reflejarse allí todas enteras. A lo lejos, medio encaramado sobre una roca, la aldea de Eberstein erige sus torres desiguales y su campanario.

Luego, en la época en que los sucesos de que somos el fiel historiador, se descazaban en Baden, el camino que conducía á Eberstein, no era aun esta magnífica vía enarenada y lujosamente mantenida que el viajero recorre hoy sin peligro. Era el mismo camino, pero aquí el camino era pedregoso, estrecho, lleno de profundos surcos, y sin la dulzura en rima de los matulones que hacen en Baden el servicio de los coches de alquiler, hubieran sido muy frecuentes los accidentes. En ciertos sitios tambien, donde despues se han colocado saludables profetas, el camino costaba un precipicio. Si dos carruajes al encontrarse se hubiesen chocado, hubiesen sido inevitablemente precipitados en el abismo. Dados estos indispensables detalles, volvamos á nuestra historia.

Desde ocho ó diez días que estaba en Baden, la Sra. de Asti vivía del modo siguiente; salía todas las mañanas en

carruaje con su doncella y su hija, daba un gran paseo, volvía á eso de las dos de la tarde, la hora de la comida alemana, y entraba en su casa.

A las cinco, se dejaba ver del brazo de su marido, se paseaba una ó dos horas delante de los miradores y en los salones y luego se volvía á casa.

Desde este momento, aquel hombre y aquella mujer que parecían adorar en público, no cambiaban ya una palabra y vivian así separados é uno del otro como si la cadena de los Andes, ó los montes Himalaya se hubiesen levantado entre ellos.

Algunas veces el Sr. de Asti, cuya desesperacion era completa y en el que el amor que sentia por su mujer parecia ir en aumento de día en día en razon de los crueles desprecios que le hacia sufrir, el Sr. de Asti, decimos, volvía á salir, é iba á mostrar su cara pensativa y pálida en la mesa del treinta y cuatro. A pesar del proverbio, no era mas feliz en el juego, que en amores. Perdía por lo regular todas las noches unos veinte luises.

Las gentes que advertian su tristeza habitual, y que estaban lejos de sospechar la verdadera causa, lo atribuian á sus pérdidas reiteradas.

Cuando volvía á la casa de la avenida de Lichtenhal, la Sra. de Asti hacia mucho tiempo que se habia encerrado en su habitacion. Ya no estaba visible para él.

Aquel día, la Sra. de Asti habia querido visitar la favorita y el castillo de Eberstein.

Habia comenzado por el lindo castillo antiguo de la margrave sibila, reservándose terminar su excursion por la vieja morada feudal y volver á Baden por aquel camino escarpado y peligroso de que habíamos hecho poco y que dominaba el valle del Aar.

Al entrar en el pto del castillo, apercibió un hermoso caballo de silla atado á los barrotés de una ventana.

El conserje-guía, que vino en el acto á ofrecer sus servicios á la condesa, le dijo que aquel caballo pertenecía á un joven viajero francés guiado por su mujer y visitando en aquel momento el interior del castillo.

En Baden la moda de entonces era la misma de hoy. Durante los meses de abril y mayo, la sociedad francesa era rara y esperaba á que los alemanes hubiesen partido. El Sr. de Asti habia sido

liz y oneto de familia. Claudio Grande é hijo. José M. Riquelme y cinco de familia. Juan Landeira. Laureano Dardina. José Salomó. Macario Beldera. José Estal y Minal. Francisco Cuabria. Antonia Castañera. María M. Gonzalez. Santos Fernandez. Francisco M. Fernandez. Indalecio Fernandez. Martín Torre Sopeña. Tomás Machin. Agustín Jimenez. Francisco Elgarreta. Manuel Mendez. Leandro Sanchez. Miguel Arrachea. Bernardo Gutierrez. Antonio Sabater. Felipa Alvarez y dos hijos. Joaquín Echenique. José Cabo. Patricio Nuñez. José M. Lastres. Romualdo Snarez. Mariano Sanchez. José Cuervo Garcia. Antonio Diaz. Guillermo Aspé. José Sanchez. José Castro é hijo. Alonso Cuervo. José Fernandez. Juan de la Villa Sanchez. Rosendo A. Huertas. José Oquendo. Antonio Gonzalez. Juan Flores. Ignacio Bausara. Andrés Entralgo. Francisco Alea. Pedro Galarza. Angel Mendez. Bonifacio Diaz. Carlos Gollado. Melchor Velazquez. Luis Garcia. Pedro Pascual y dos sobrinos. Ambrosio Beltran y señora. Felipe Trabesa y tres de familia. Joaquina Alderete y tres hijos. Leandro Anglada y cuatro de familia. Saturnino Linares. Enriqueta Castro. José Beltran de Naario. Pantaleon Ramos. Juan Anglada Pons. Antonio B. Sainz. Francisco A. Diez. Ramon Morales. Federico Salina. Ramon Folk. Manuel de la Isla. Domingo L. Garbollo. Jaime Forga. Dos soldados de infantería de Marina. Veinte licenciados del ejército y un conatinado cumplido.

Dos columnas en combinacion operan actualmente en algunos puntos del distrito militar de Castilla la Vieja. Una de ellas, compuesta de cuatro compañías de cazadores de las Navas y una seccion de caballería, al mando del primer jefe de aquel batallon, recorre la provincia de Palencia y se halla por el momento en Saldaña, sobre la línea del ferro-carril de Leon, dispuesta á caer instantaneamente sobre este punto en caso necesario. La otra, fuerte de 120 cazadores y 25 caballos, despues de haber estado en Tordesillas, ha pasado á Astudillo, próxima tambien á la via férrea, y en condiciones de acudir á cualquier punto de aquella provincia, ó de apoyar las operaciones de la primera. La persona que comunica estas noticias dice que el digno capitán general del distrito, Sr. Gomez Pulido, se muestra infatigable en el desempeño de aquel importante mando, habiendo conseguido con sus acertadas disposiciones levantar el espíritu liberal en varias provincias de Castilla y Leon, conteniendo al propio tiempo el elemento carlista, bastante ensoberbecido en algunas comarcas.

Dice hoy un periódico: «Parece que de las revelaciones hechas por algun oficial sumariado en Castellon á causa de la última conspiracion descubierta en la misma, se ha sabido que pernoctó hace tiempo en la ciudad un comisario regio de D. Carlos que llevaba la mision de seducir á algun oficial y al capitán de un buque.»

Refiriéndose la Epoca á la prision del general Vega Inclan, dice: «Si en el mismo número en que el Imparcial da esta noticia no denunciara el descubrimiento de un complot indigno, nosotros nos limitariamos á lamentar hoy, como en el año anterior, la ceguera de los gobiernos que con sus medidas arbitrarias llevan á los ánimos y á los intereses alarmas innecesarias; pero ante todas cosas, los que conocemos las brillantísimas prendas militares del general Vega; los que con su amistad nos honramos; los que tenemos especiales motivos de consideracion hacia su persona, no podemos menos de protestar con la mayor energia contra la relacion mas leve que se quiera suponer entre el hecho que denuncia el Imparcial y la prision de que inmediatamente despues da cuenta de militares cuyos grados todos han sido conquistados al servicio de la patria y no debidos ni al favor ni á la intriga.»

El Imparcial contesta con la declaracion siguiente: «El Imparcial, que es un periódico honrado, se apresura á declarar que nada tiene que ver la prision del general Vega Inclan con el indigno complot que tenia por objeto deshacerse del Regente, del general Prim y del Sr. Rivero. Y ya que de este asunto tratamos, diremos tambien, que tampoco ha sido nuestro ánimo imputarlo á ningun partido.»

Ocupándose la Opinion nacional de los derechos del papel, dice: «Hoy que hay libertad de imprenta, hoy que se quiere estender la instruccion pública, los derechos sobre el papel extranjero deberian bajarse, y si en efecto se ha intentado subirlo, ó si se dejan como estaban, ó si la reduccion de derechos no se estiene á todas las clases de papel que es tan preciso estén baratas como el de imprimir, la prensa se encargará nuevamente del asunto y de hacer comprender á la administracion que todo lo que limite el consumo del papel es antirrevolucionario y por lo tanto impracticable y peligroso.»

Nos dicen de Badajoz que pasan de veinte los ayuntamientos que en aquella provincia han remitido su dimision.

El domingo último se verificaron en Barcelona las elecciones del comité republicano de aquella capital, y segun

dicen retró en ellas, como en las anteriores, la mayor desanimacion, pues solo tomaron parte unos 2000 electores.

El general Prim saldrá para Vichy en los primeros dias de agosto, si en el horizonte político no se presenta alguna nueva nube. El Imparcial añade á esta noticia el siguiente comentario: «Será un espectáculo digno de fijar la atencion, que á los diez meses de consumada la revolucion mas radical de los tiempos modernos, se halle el país en una situacion que permite abandonarle, sin riesgo alguno, al Regente del reino y al presidente del Consejo de ministros.»

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Paris, 20.

Los diputados de la oposicion, despues de un largo y detenido debate por párrafos, han acordado al fin la redaccion definitiva del manifiesto que van á dirigir al país, y que está llamado á producir grande sensacion. Dicho documento protesta enérgicamente contra la repentina é inmotivada suspension del Cuerpo legislativo, espone los hechos ocurridos durante la legislatura; recuerda los debates sobre las actas; menciona las interpeleaciones que se iban á esplanar sobre la política del gobierno; censura duramente el proceder de este al publicar el decreto de suspension en el «Diario oficial» antes de comunicarlo á la cámara; manifiesta que los diputados creen cumplir con un deber de patriotismo haciendo un llamamiento á la moderacion y á la energia del país, y termina así: «Ahora, ciudadanos, sed jueces.»

En la Bolsa de hoy se han cotizado: 3 por 100 exterior español á 30. 3 por 100 francés á 71-85. 4 1/2 por 100 id., á 103-50. 5 por 100 italiano á 55-25. Londres, 20. Los consolidados ingleses quedan ban de 93 á 1/8. Fondos portugueses, á 34-50. Paris 21.

El «Diario oficial» publica en su número de hoy un decreto imperial nombrando al ex-ministro de Estado señor Rouher, presidente del Senado para el año de 1869. Confirmase la noticia de que el Cuerpo legislativo no volverá á ser convocado hasta pasados algunos meses. Lisboa, 20.

Asegurase que con motivo de los acontecimientos políticos, el rey don

Luis no podrá verificar su viaje proyectado á Alemania é Italia. Londres, 20.

Reina cierta excitacion en la cámara de los Lores por haber rechazado la cámara de los Comunes la mayor parte de las enmiendas que la alta cámara habia introducido en el proyecto de ley sobre la Iglesia de Irlanda.

Hoy debe empezar la discusion sobre el dictamen ultimado y aprobado por la asamblea popular. Paris, 20.

Se trabaja activamente para asegurar la eleccion de Rochefort en la primera y en la sétima circunscripcion electoral. Este escritor está resuelto á venir á Francia tan pronto como haya sido elegido á pesar del fallo que le priva de sus derechos políticos.—Fabra.

Mañana jueves, por la tarde, habrá listas militares, como todas las semanas.

Mañana por la noche habrá música é iluminacion en el paseo de la Montaña del Príncipe Pio.

Con los Sres. Martos y Castelar ha salido tambien para el extranjero el diputado republicano Sr. Abarzuza.

El colegio notarial de este territorio estuvo ayer representado en el entierro de D. Joaquin Aguirre, por su junta directiva.

El Sr. D. Pedro Pastor, secretario del ministro de Marina, sale hoy en union de su familia para los baños de Alhama de Aragón.

Las elecciones para diputados á Cortes por los distritos vacantes, no se verificaran hasta principios de setiembre, época en que, terminada la recoleccion de la cosecha, se originaran menos perjuicios á los electores.

Han sido nombrados escribientes del tribunal del Almirantazgo, D. Carlos Jaramillo de Escalante, y D. Esteban Quintanilla y Aramburo, y del depósito Hidrográfico D. Francisco Cabrera de Latorra.

El Siglo de hoy, encarándose con LA CORRESPONDENCIA, y con la destemplanza que acostumbra nuestro colega, desmiente la noticia de que en casa del general Vega Inclan se hayan encontrado papeles y dinero.

Si el Siglo leyera la Epoca, hubiera visto que la noticia circuló en el salon de conferencias del Congreso, y si no leyera LA CORRESPONDENCIA con la misma intencion que gratuitamente supone en nosotros, hubiera visto que la ponía

mos en duda. Por lo demás, devolvámos al Siglo, como indignas de las discusiones periodísticas, las palabras que usó el colega al hacer la rectificacion.

Por el correo de Cuba llegado ayer hemos recibido una bofetada extraordinaria de la comandancia militar de Santi-Espiritu, dando cuenta de la accion llevada á cabo por el coronel D. Francisco de Acosta, contra fuerzas considerables de los insurrectos, en las inmediaciones de la Seiba, el dia 20 de junio, al efectuar un reconocimiento sobre este punto y Hondon, dando por resultado la derrota del enemigo, que desalojó de sus posiciones ventajosas, causándole cuatro muertos y muchos heridos, habiendo visto caer entre estos últimos á uno que se cree fuese el cabecilla, á juzgar por el traje que llevaba.

De nuestro ejército murió un cabo, y quedó herido el capitán D. Vicente Martitegui, el que con gran arrojo se distinguió notablemente, no obstante la gravedad de la herida.

Anteayer se reunió en el ayuntamiento la comision de capitalistas encargada de acordar las bases para realizar la suscripcion entre las clases pudientes, con que satisfacer al Estado la cuota correspondiente á Madrid por el reemplazo del corriente año. Anoche volvió á reunirse esta comision con el señor alcalde primero y se espera que sus trabajos han de dar un resultado satisfactorio. Además de las cantidades ya suscritas y entre otras de menor cantidad, el Sr. Weiss veiller se ha suscrito por 20000 reales.

El señor cardenal arzobispo de Toledo, ha dirigido una comunicacion al señor alcalde popular de Madrid, manifestándole que aprueba el pensamiento de dicha autoridad en la cuestion relativa á separar un trozo de terreno en el cementerio de las afueras de la puerta de Toledo, donde se pueda dar sepultura á los protestantes españoles ó extranjeros, cuyos fallecimientos ocurran en esta capital. En su consecuencia, uno de estos dias darán principio las obras para el cementerio de protestantes que deberá reunir las mismas condiciones que el de los católicos.

El señor alcalde primero de esta capital, ha demandado al Pensamiento Español, por un artículo que publicó anteayer en que se decía que las multas se entregaban en metálico.

Anteayer se descubrió una fabrica de moneda falsa en la calle de Melendez Valdés, número 2, en el ensanche de esta capital. El delegado de orden público del distrito, acompañado del alcalde del barrio, que hicieron el descubrimiento, detuvieron á dos hombres y dos mujeres que se hallaban en la referida casa; dis-

el primer francés que hubiesen visto sentarse alrededor del tapete verde; el vizconde de R... el segundo. La señora de Asti, que se habia mostrado dos veces en el baile no habia visto sino austríacos y prusianos. Así es que esperimentó como una especie de curiosidad, como un deseo de ver, de encontrar á aquel hombre que iba á representarle un parisien, esa cosa que la parisienne busca constante y frecuentemente en vano, cuando se halla en provincia ó en el extranjero. La curiosidad de la condesa no tardó en ser satisfecha. En la armería encontró al viajero francés. Era un joven algo delicado, con los cabellos rubios y los ojos azules, cuyo semblante naturalmente melancólico parecia aun mas triste aquel dia; era Armando! Estaba vestido con una elegante sencillez de mañana. Armando fue reconocido enseñada en un no sé qué misterioso, en una de esas señales indescifrables para los elegantes y las gentes vulgares, que revelan un hombre del gran mundo á una mujer del gran mundo. El joven, al ver á la condesa, quien sin duda habia ya apercibido en alguna parte, se estremeció profundamente. Este movimiento no se escapó á la joven, acostumbrada á producir sensaciones semejantes. La saludó de una manera profunda, ella le contestó con una reverencia del mejor tono.

El conserje, en su calidad de cicerone hablaba el francés de una manera poco inteligible. Solamente, como ante todo era restaurador, sabia decir: «Buenos dias, caballero ó señora; queréis visitar el castillo y almorzar enseñada? A esto se limitaba su ciencia de la lengua francesa. La ignorancia de aquel conserje tudesco puso en relaciones á la condesa y Armando.

La condesa habiendo apercibido una inscripcion alemana que se hallaba sobre la armadura de un margrave cualquiera, pidió la traduccion de ella. El conserje se puso á recitar la menos inteligible de las jergas. Armando que se encontraba al extremo de la sala y examinaba otras inscripciones, oyó á la condesa murmurar: —Pero yo no comprendo una palabra de lo que decís. El se aproximó: —Permitidme, señora,—dijo,—os traduzca esa inscripcion. La condesa dió gracias con una sonri-

sa. La mujer del conserje, que servia de guia á Armando, al ver á los dos curiosos hacer así conocimiento, pensó que recorrerian muy bien juntos el resto del castillo, y se marchó dejando al extranjero á los cuidados de su marido.

Al cabo de una hora despues de haber examinado cada sala, cambiado miradas y sonrisas á cada barbarismo del gordo alemán, hablado de Baden y de sus alrededores, luego, en fin de París, se encontraron en el patio del castillo, á la puerta de una linda sala gótica donde se sirve el almuerzo á los visitantes del edificio.

Armando habia estado para la condesa perfecto de cortesía y de buen gusto. Como mujer de talento, con medios independientes, Margarita se volvió hacia el joven y le dijo riendo: —Mañana creo que hay baile en la Conversacion, y bien seguramente encontrareis los medios de obedecer al uso haciéndoos presentar á vuestra servidora.

El joven se inclinó. —Pero, mientras tanto,—continuó,—y vista la urgencia...—ella señalaba al comedor que no contenia mas que una mesa,—me permitiréis, caballero, suponer que ya me habeis hecho bailar en alguna parte, en París, y convidaros á almorzar.

Armando ofreció la mano enseñada á la condesa y la hizo entrar en la sala. Gracias á lo pesado del servicio se prolongó el almuerzo hasta las tres de la tarde.

Armando se mostró encantador de modales, de talento, y su melancolia acostumbrada le sirvió, á los ojos de la condesa, de una gracia mas. Habia estado lleno de atenciones infantiles para con la niña, lleno de respeto y de respetuosa galantería para con la madre. No habia dicho su nombre, no habia tratado de saber el de la Sra. de Asti, pero habian hablado de tantas cosas, que habian llegado á citar recíprocamente algunos de aquellos salones en donde, una vez al año, se encuentra todo París.

—Señora,—habia dicho Armando,—he tenido el honor de bailar con vos en casa de la marquesa de R... bien ciertamente no me hubiese atrevido á recordároslo y á alabarme de este favor... pero... —Dios mío! caballero,—interrumpió sonriendo,—dispensadme si este recuer-

do es ya un poco confuso para mí, y dejadme hacerlos gracias de los cumplimientos de uso. Sencillamente, que puesto que esto es así, ya estais presentado y os prometo un wals para mañana.

—El primero?—preguntó con zalameria.

—Sea, el primero. Bien es menester que os haga olvidar mi poca memoria. Armando suspiró muy convenientemente y de modo de hacer comprender á la condesa, que habia conservado un largo recuerdo del baile de la marquesa. La condesa era muger y el suspiro le agradó mucho. Pero cuando iba á continuar sin duda con aquel tono ligero y un poco fácil en que se encontraba colocada la conversacion, se oyó un trueno que comovió las bóvedas de la sala gótica.

Mientras la condesa y su joven compañero almorzaban y charlaban, siendo algunas veces á carcajadas de los gemitos del conserje que los servia á la mesa, el tiempo, muy herido por la mañana, se habia cubierto poco á poco, luego habia tomado una tinta apломada y se comenzaba á gir en los bosques de pinos ese murmullo sordo que anuncia las próximas tempestades. Un trueno en relampago que desgarró la nube y vino á resplandecer sobre los cristales de colores, arrancaron un grito á la condesa.

Al mismo tiempo y cuando Armando se levantaba, entró el cochero. —Señora la francesa, nosotros partir... partir enseñada... la tempestad...—chapuró.

En Baden, el cochero alemán habla el francés de una manera menos inteligible aun que los conserjes y los cicerones. —¿Qué decís?—le preguntó Armando en lengua germanica.

—Digo,—contestó el cochero,—la tempestad va á venir, no poder dormir en el castillo, lejos de todo lugar; partir en el acto. Los caballos miento del trueno... —¡Díabolo!

—Caminos muy malos. Armando tradujo las esplicaciones del cochero á la condesa un poco alarmada.

—¿Qué decís?—le preguntó Armando en lengua germanica.

—Digo,—contestó el cochero,—la tempestad va á venir, no poder dormir en el castillo, lejos de todo lugar; partir en el acto. Los caballos miento del trueno... —¡Díabolo!

—¡Oh! estoy muy persuadida de ello,—contestó riendo la condesa. Ella habia reconocido en Armando lo que llaman en París un gentleman de caballería, es decir, el mejor cochero del mundo.

La condesa subió con su hija y su doncella al carruaje, y el cochero se instaló en el pescante. En cuanto á Armando, montó á caballo y se colocó á la portezuela.

El cochero dió unos cuantos latigazos á los caballos y los hizo tomar de repente el galope. Pero á un cuarto de legua del castillo, como empezaban á caer algunas gotas de lluvia, contuvo poco á poco su carrera y dió algunas señales de inquietud.

—¡La tempestad!—repitió.

—¡Sigue siempre!—le dijo Armando. Se oyó un segundo trueno, y de repente uno de los caballos del coche se encabritó, relincho y dió todas las señales del mayor terror.

VIII.

Existe una verdad poco conocida, pero incontestable, y es que cuando se despoja un matorral, obedeciendo á un sentimiento de cólera ó de terror, es mil veces mas difícil de calmar y reducir que un caballo de pura sangre y de raza.

El hijo del coronel se habia enseñado al asegurar á la condesa que el resplandor de todo. El relampago que hundió la nube é hizo encubrirse á la almena alemana, asustó iguala mente al magnifico caballo inglés que montaba Armando, y que era un regalo de la Dama del guante negro. Armando era un gñete consumado, pero necesitó algunos segundos para calmar y tranquilizar su montura, y estos pocos segundos bastaron para que los dos caballos del coche saliesen desbocados. El cochero perlió la cabeza desde el primer momento, y en lugar de sujetar sus caballos, sotto la riendas y se contentó con gritar y pedir socorro.

El camino, en el sitio en que los caballos acababan de desbocarse, era tan estrecho que el joven ginete se habia visto obligado á abandonar á su primera idea, es decir, á galopar junto á una de las portezuelas; y se quedó detrás del carruaje. Este sitio era el mas peligroso de todo el trayecto de Elberstein á Baden. A la izquierda, una escarpa, formada por la montaña, escarpa rápida y que no se

do es ya un poco confuso para mí, y dejadme hacerlos gracias de los cumplimientos de uso. Sencillamente, que puesto que esto es así, ya estais presentado y os prometo un wals para mañana.

—El primero?—preguntó con zalameria.

—Sea, el primero. Bien es menester que os haga olvidar mi poca memoria. Armando suspiró muy convenientemente y de modo de hacer comprender á la condesa, que habia conservado un largo recuerdo del baile de la marquesa. La condesa era muger y el suspiro le agradó mucho. Pero cuando iba á continuar sin duda con aquel tono ligero y un poco fácil en que se encontraba colocada la conversacion, se oyó un trueno que comovió las bóvedas de la sala gótica.

Mientras la condesa y su joven compañero almorzaban y charlaban, siendo algunas veces á carcajadas de los gemitos del conserje que los servia á la mesa, el tiempo, muy herido por la mañana, se habia cubierto poco á poco, luego habia tomado una tinta apломada y se comenzaba á gir en los bosques de pinos ese murmullo sordo que anuncia las próximas tempestades. Un trueno en relampago que desgarró la nube y vino á resplandecer sobre los cristales de colores, arrancaron un grito á la condesa.

Al mismo tiempo y cuando Armando se levantaba, entró el cochero. —Señora la francesa, nosotros partir... partir enseñada... la tempestad...—chapuró.

En Baden, el cochero alemán habla el francés de una manera menos inteligible aun que los conserjes y los cicerones. —¿Qué decís?—le preguntó Armando en lengua germanica.

—Digo,—contestó el cochero,—la tempestad va á venir, no poder dormir en el castillo, lejos de todo lugar; partir en el acto. Los caballos miento del trueno... —¡Díabolo!

—Caminos muy malos. Armando tradujo las esplicaciones del cochero á la condesa un poco alarmada.

—¿Qué decís?—le preguntó Armando en lengua germanica.

—Digo,—contestó el cochero,—la tempestad va á venir, no poder dormir en el castillo, lejos de todo lugar; partir en el acto. Los caballos miento del trueno... —¡Díabolo!

poniéndose para el trabajo. La autoridad inventario también varios troqueles en el bulto de dona Isabel y algunos instrumentos para la acuñación.

Ayer celebraron en la redacción de la Reforma una reunión preparatoria los representantes de los Pactos federales. Los representantes que hasta hoy se hallan en Madrid, son: por el Pacto de Córdoba, D. Leon Marino, D. Ricardo Lopez Vazquez y D. Antonio Luis Carrion; por el de Valladolid, D. Mariano Villanueva, D. Antonio Merino y D. Miguel Morayta; por el de Elbar, D. Horacio Olavega, y por el de la Corona, D. Eduardo Chao.

El Pacto de Tortosa telegrafió, diciendo: que aun cuando dos de los representantes llegarán de un día a otro, el señor Bes Hediger no podía abandonar en estos momentos su puesto de alcalde popular, y como tal, jefe de los Voluntarios de Tortosa, a causa de las noticias referentes al levantamiento carlista que en aquella población se dice tendrá lugar próximamente.

En vista del telegrama en que esto se decía, la reunión de anoche, teniendo en cuenta la importancia que logra la representación de Tortosa y las personas investidas con este cargo, y las causas que las retienen, acordó que la reunión se celebraría el domingo próximo, a la una de la tarde, en la redacción de la Igualdad, si es que antes no llegan los representantes de Tortosa.

Con este motivo, es muy posible además, que se complete el número de representantes de los Pactos; tanto, que de hoy a mañana se esperan algunos de Elbar y aun de la Corona.

Es muy posible que a la reunión del domingo asistan muchos de los diputados de la minoría republicana, pues aun cuando no tengan el carácter de representantes de los Pactos, y por lo tanto no puedan votar, los representantes crearán muy conveniente oír la opinión de los diputados republicanos.

Se ha dispuesto que el capitán de navío D. Calisto de las Heras y Donosteve pase a encargarse de la comandancia de marina de Canarias.

Ha cesado en el destino de teniente fiscal del tribunal del Almirantazgo, don Miguel Ortiz, quedando en espectación de retiro.

Ha sido nombrado teniente fiscal del tribunal del Almirantazgo, D. Juan Labasta y Raña, fiscal de auditoría.

La función dramática literaria que debió verificarse el lunes en el teatro de Variedades, se ha trasladado al viernes 23. Dicha función será desempeñada por aficionados, entre los que figura el distinguido joven Sr. Alceber.

Mañana sale para su posesión de San Sebastián el rico capitalista de Andalucía D. Antonio García y Portillo, con su señora y simpática sobrina.

Por el ministerio de Marina se ha concedido licencia para contraer matrimonio, al capitán de fragata D. Luis Martínez Arge, al teniente de navío D. Miguel Pascual de Bonanza, y al oficial segundo de administración D. José Muñoz y Sánchez.

Ha sido nombrado jefe de la sección de piscicultura del museo Naval, a las órdenes del director de este establecimiento, el coronel de infantería de marina D. Pedro Bugeda.

Hoy recibimos una carta en que se nos da cuenta de la llegada del Regente del reino a la estación de Villalba, de paso para la Granja. A las cuatro y media de la tarde de ayer llegó el tren a Villalba, en cuya estación solo esperaban 26 hombres del regimiento de husares de Bavía. El ayuntamiento se presentó a saludar al duque de la Torre, que habló largo rato con el presidente y el secretario, Sres. Martínez y Bricio. Después subió el general Serrano a un coche, tirado por caballerías de la empresa de carruajes de Segovia y se dirigió a la Granja, sin haber permitido que se le hicieran honores de ninguna clase ni le siguiese la escolta. El ayudante Sr. Ahumada repartió en la estación varias limosnas por orden del duque de la Torre. El secretario del ayuntamiento de Villalba, que es la persona que nos escribe, dice que las personas que presenciaron la llegada y salida del Regente quedaron prendadas de su franqueza y modestia, que se revelaba hasta en el traje.

De gran número de escuelas especiales de provincias han venido a Madrid comisiones a gestionar cerca del señor ministro de Fomento algunas providencias salvadoras en favor de los profesores de dichas escuelas, algunos de los cuales se ven amenazados en los derechos que consideran adquiridos, quizá por mala interpretación por parte de algunas diputaciones provinciales de las recientes disposiciones en sentido descentralizador. De esperarse que el señor Echezaray, que como procedente de una de estas escuelas, conoce perfectamente las necesidades de sus mismos, atenderá debidamente estas reclamaciones.

Las autoridades francesas de la frontera han redoblado su vigilancia de algunos días a esta fecha, y según cartas de Perpignan, por aquella parte han ido internados recientemente unos cien carlistas, habiendo sido apresados además varios fardos y cajas con uniformes, armas y cartuchos. A los que hacían este contrabando de guerra les ha impuesto la autoridad francesa una multa de 4000 francos.

Nuestro buen amigo el Sr. D. Luis García Vignara, abogado del colegio de Madrid y funcionario cesante de la administración pública, ha tenido la desgracia de perder a su hijo, hermoso niño de dos años, en el Escorial, a donde fue con la esperanza de conseguir su restablecimiento.

Acompañamos en su justo dolor a nuestro amigo y a su apreciable familia.

Dice la Reforma: «Ayer nos dijeron, que en el Consejo de ministros celebrado poco antes de ponerse en camino el general Serrano, se habló de la conveniencia de repartir armas a los voluntarios de la Libertad de aquellas localidades en que mas puede temerse un levantamiento carlista.» Aunque el hecho no es cierto, tal es la intención del gobierno.

Hoy, con motivo de ser sus días, ha recibido un crecidísimo número de felicitaciones por telegrama el señor ministro de la Gobernación.

Se está imprimiendo ya por cuenta de la academia de la Lengua bajo la inspección del Sr. Canete la colección completa de las obras dramáticas de Juan de Mena.

El señor patriarca de las Indias ha estado hoy a visitar a los ministros de Estado y Ultramar.

El patriarca de las Indias debe salir en breve a tomar baños.

Personas recién llegadas de Málaga nos aseguran que no hay exactitud en la pintura que hacen algunos periódicos sobre el mal estado de aquella provincia.

Parece que anoche fueron robados por una partida de ocho hombres entre Valmojado y Santa Cruz los dos coches-correos de Cáceres, llevándose los ladrones 32000 rs. y tres mulas de la empresa, pero sin hacer daño a los viajeros. Uno de los coches parece que quedó en un barranco, y no se sabe si le habrán podido sacar a estas horas.

Hoy ha habido un despacho de Cuba del general Caballero de Rodas, en sentido satisfactorio. La insurrección sigue perdiendo importancia.

Ayer tarde salieron a la estación del Norte a despedir al Regente, todos los ministros, el capitán general, gobernador militar, el introductor de embajadores y otras muchas personas de alta distinción.

En un artículo que publica el Pueblo nos encontramos con las siguientes líneas: «Refieren algunos, de los que andan en todo, que Montpensier se allana a ser regente del ex-príncipe de Asturias, su sobrino. La noticia es rara; pero no deja de tener significación. Aun como simple conato, ó conato simple, revela claramente la predisposición de ciertos ánimos.»

El Imparcial añade que no ha oído tal noticia.

Y LA CORRESPONDENCIA declara de la manera mas rotunda, que es absoluta y completamente falso el rumor de que se hace eco el Pueblo.

Ha resultado falsa la noticia que ayer circuló en Madrid, sobre haberse encontrado al general Vega dinero ni papeles que le comprometían.

Mañana se pondrá a la venta en las principales librerías de esta capital, la obra original del Sr. Fulgoso titulada La perla de Lima, y que versa sobre episodios de la guerra del Pacifico. Esta obra pertenece a la Biblioteca de Instrucción y recreo, y como las demás publicadas en ella, cuesta tan solo una peseta.

Hoy ha salido para Montforte, su país el diputado Sr. Yanez Rivadeneira.

Mañana saldrá para Belalcázar el diputado D. Félix Gomez de la Serna.

Hoy se ha dicho que el Sr. Gomez de la Serna no acepta el puesto de presidente del tribunal Supremo. Podemos desmentir este rumor.

Esta noche sale para Arcos, su país, el diputado republicano Sr. Moreno.

Calculase que no bajará de 8 ó 10000 duros lo que habrá robado la partida de ladrones que apareció anoche cerca de Valmojado. Desde las once que llegó un coche-correo hasta las tres de la mañana que llegó el otro coche, parece que estuvieron robando a todos los arrieros y pasajeros que por allí se acercaron, después de haber s rreprendido y atado a una pareja de guardias civiles.

En Bengüenza, provincia de Badajoz, por cuestiones de localidad, un grupo disparó, en la plaza, a otro grupo, hiriendo al alcalde, a un hermano de éste y matando a otro vecino de un pueblo inmediato.

Parece que anteaer fue preso en Posadas, por la guardia civil y algunos paisanos, el hermano del bandido Pascual y otros compañeros suyos. Los co-

laron, yendo en su persecución, al atravesar un río.

El general Vega Inclan ha sido destinado a las islas Canarias en situación de cuartel, cuya medida puramente gubernativa confirma la noticia de que no se le han encontrado dinero ni papeles como ayer se dijo.

Esta noche sale para su destino.

Al ocuparnos ayer del acompañamiento de los restos mortales del eminente patriota D. Joaquin Aguirre, por un olvido involuntario dejamos de decir que en representación del Regente asistieron a dicha ceremonia sus ayudantes los señores Quaipe y Bernudez con su correspondiente coche.

El señor ministro de Estado recibirá todos los días de doce a dos a los señores diputados; los miércoles de doce a dos al cuerpo diplomático y el mismo día de dos a cuatro a las demás personas que deseen verle.

Con referencia al administrador de los baños de Fuensanta, que ha llegado hoy a Madrid, se sabe que no es cierto que los ladrones que invadieron aquel establecimiento, se llevaran las señoras de que hablaba la carta que ayer recibimos.

Entre los viajeros robados en el coche correo de Cáceres, se encuentra uno de los republicanos de aquella provincia, D. Manuel Garcia Martínez, que venia a las reuniones del Pacto federal central.

Leemos en un colega: «No es cierta la noticia, dada por algunos diarios, de que el Sr. D. Victor Balaguer se va a encargar de la dirección de la Iberia.»

Así lo declara hoy la Iberia, añadiendo que el Sr. Abascal no abandona las luchas periodísticas.

En efecto, según nuestras noticias, el Sr. Abascal sigue inspirando al diario progresista y este bajo la acertada dirección del joven y distinguido escritor D. Federico Rodriguez Martinez.»

Una persona bastante caracterizada en el partido moderado se ha presentado hoy en nuestra redacción suplicándonos que rectifiquemos la noticia que ha circulado respecto a haberse encontrado al general Vega papeles y dinero, pues que enterado de lo que ha ocurrido con motivo de la prisión de dicho general, sabe perfectamente que no se le han encontrado los objetos indicados.

Aunque ya en otro lugar copiamos la rectificación de la Epoca, tenemos mucho gusto en acceder a la súplica de la referida persona, mucho mas cuando ya ayer poníamos en duda la noticia, desvirtuándola todo lo posible, y solo nos hicimos cargo de ella porque circuló en el salón de conferencias del Congreso de donde la tomaron todos los periódicos incluso la Epoca que, enterada sin duda de lo ocurrido, la desmintió desde luego.

El Sr. Monasterio, que estaba encargado de la obra del cuartel viejo del Pardo, en que hubo un desprendimiento hace pocos días, se ha acercado a nuestra redacción para que hagamos constar que no pertenece a la clase de arquitectos.

Escriben de Sanlúcar de Barrameda que el primer actor D. Ceferino Guerra, que actúa en aquel teatro, acaba de añadir a su corona de artista un nuevo triunfo en la representación del drama Guzman el Bueno.

Parece que durante la ausencia del general Ros de Olano, director general de Artillería, se encargará del despacho de dicha dirección el mariscal de campo D. José Urbina, comandante general del arma en este distrito.

Dícese que se han hecho algunas prisiones en Granada por inteligencias con los carlistas.

Se ha dirigido una circular a los capitanes generales de los distritos militares, para que los voluntarios ingresen en los cuerpos con preferencia a los quintos del último reemplazo.

Hoy se ha dicho que una comisión de religiosos de la orden de Jesús se había presentado a D. Carlos de Borbon para ofrecerle apoyo y dinero para sostener la lucha que prepara en España. La noticia creemos que no es exacta.

Para mañana a las tres de la tarde están citados por el Sr. Rivero los comandantes de voluntarios de la Libertad, con objeto de ocuparse de cuestiones importantes del servicio.

Parece que el Sr. D. Fernando León y Castillo, jefe de sección del ministerio de la Gobernación, será nombrado gobernador de una importante provincia.

El gran collar que usaba el señor don Joaquin Aguirre, como presidente del supremo tribunal de Justicia, le fué entregado ayer a la vinda por el Sr. Ramos Calleja, secretario del mismo tribunal, para que lo conserve hasta que tome posesión el nuevo presidente.

Mañana a las ocho se celebrará en la iglesia de San Ginés la misa de novenario por el eterno descanso de D. Francisco Perez Vidal, portero mayor que fué del gobierno de Madrid.

Se nos ruega que llamemos la atención de quien corresponda a fin de que se vigile convenientemente el salón del Prado, para evitar que algunos mozalvetes que acostumbran a pasearse por aquel sitio molesten y hasta castiguen a los niños de las muchas familias que bajan a dicho paseo.

Hace tres o cuatro días fué gravemente maltratado un hijo de un amigo nuestro, que iba buscando a otro hermano menor para retirarse. Afortunadamente, unos caballeros que se acercaron vieron al niño era maltratado, hicieron uso de los brazos para poner en fuga a los pilletes que se divertían en gracias por el estilo.

En la calle de Bailen fué herido ayer tarde de un tiro de revolver un sombrero de la calle de Preciados. Traslado a la casa de socorro de la calle de Leganitos se le hizo la primera cura. Hasta ahora se ignora la causa de la agresión.

Ha empezado a publicarse la segunda edición de la obra titulada Alemania e Italia, que escribió nuestro amigo don Nilo Fabra en los países que sirven de epígrafe al libro.

El Sr. D. Rafael Monroy, secretario de la junta provincial de instrucción pública de Madrid, ha sido agraciado con una encomienda de Isabel la Católica, en premio de los relevantes servicios que prestó, como inspector de primera enseñanza, hasta mediados de 1866.

El cónsul de España en Cetta, ha participado al ministerio de Estado el suicidio del súbdito español, Raimundo Blasco, de edad de setenta y cinco años.

Hoy recibimos noticias de Alcalá de Henares, donde estos días se ha notado grande agitación entre los partidarios de D. Carlos, habiendo llegado la alarma hasta el punto de haberse cerrado un día los comercios, aunque por cortos momentos, con motivo de correr las gentes por la calle, sin haberse podido averiguar la causa. La alarma no ha cesado, y los carlistas, que se las prometen muy felices en aquel punto, no ocultan que sus amigos tienen designado el día 25 para lanzarse a la lucha, y que ellos están dispuestos a secundarlos.

En la sección de anuncios verán nuestros lectores uno sobre el que llamamos su atención, que se refiere a la obra de que hace días les hablamos, llamada Los problemas de la vida ante la luz de la muerte.

Mañana por la noche a las diez se reunirá la junta permanente de las Cortes.

Por el ministerio de Fomento se prepara un decreto relativo al fomento de la cría caballar.

Hoy ha salido de Tarragona la escuadra que ha de ser revisada en Barcelona por el señor ministro de Marina. Pasado mañana arribará a Barcelona.

Con el primer correo que salga para Canarias saldrán para aquellas islas los 30 deportados cubanos que llegaron últimamente a la Península, y despues se enviarán tambien los que lleguen con el vapor San Antonio.

Esta tarde ha sido descubierta por la autoridad en una casa de la calle del Meson de Paredes, un depósito de bombas y cinco revolvers. Han sido detenidos tres hombres y algunas mujeres de la casa por sospechas. La autoridad judicial entiende en este asunto.

En la dirección de Instrucción pública se ocupan con la mayor actividad en la formación de una estadística del número de alumnos de ambos sexos concurrentes a las escuelas en el año de 1868, clasificados por el tiempo que han asistido.

Se ha nombrado inspector de primera enseñanza de la provincia de Valencia, D. Manuel Montero, que desempeñaba el mismo cargo en la de Cáceres.

Se ha presentado al ministro de Fomento una comisión de las escuelas de Bellas artes de Valencia y Sevilla, suplicándole deje sin efecto la supresión por cuenta del Estado de aquellos establecimientos que tanta utilidad reportan a las indicadas provincias.

Hoy se ha efectuado el enlace de un joven distinguido, natural de las islas Canarias, con la simpática y bella hija del general de la armada, Pavia, siendo padrinos la señora doña Honorina Bahamonde de Pavia y el diputado D. Antonio Lopez Botas. Los desposados han salido hoy mismo para San Sebastian.

Mañana saldrá para Barcelona el diputado Sr. Fontanals.

No se confirma la noticia que ha dado

un periódico de la mañana respecto a una negociación del señor ministro de Hacienda con el Banco.

Han llegado a los baños de Panticosa los generales Serrano Bedoya y Mendinueta.

Cartas de Bayona siguen asegurando que el rey de los carlistas sigue en las inmediaciones de aquella población en una casa de campo.

Hoy recibimos noticias fidedignas del atentado cometido en los baños de Fuensanta. En primer lugar, no es cierto el señestro de las dos hijas del desgraciado Sr. Coca y la esposa del farmacéutico de Ciudad-Real, ni la muerte de un sacerdote que estaba tomando los baños en aquel punto.

Cuando ocurrió el suceso estaban los bañistas con la pareja de la guardia civil tomando el fresco fuera del establecimiento, y antes de que ninguno pudiera prepararse a la defensa, una partida de siete ó nueve hombres hizo fuego sobre el grupo, matando a un guardia é hiriendo al otro.

El Sr. D. Antonio Coca tambien quedó cadáver a consecuencia de la descarga. Los bañistas se precipitaron inmediatamente dentro del establecimiento, cerrando la puerta y no saliendo hasta el día siguiente. Los ladrones huýeron a las nueve y media de la noche, en vista de que les sería imposible poder penetrar en el establecimiento, dirigiéndose a la villa de la Calzada. Vestían traje del país y a barbas.

Los ladrones se apoderaron de los revólveres de D. Antonio Coca y de uno de los guardias y la escopeta-revolver del primero. Las autoridades han mandado fuerzas en su persecución y los bañistas han abandonado el establecimiento para llevar a sus casas la tranquilidad con su presencia.

Ha dejado de ser en Londres el 14 del pasado junio la sociedad (Artime Benjumea y compañía). Los señores de Benjumea, nuestros amigos, continúan establecidos girando bajo la razón social (Benjumea y compañía), Palmerston Building city London.

Los gobiernos de Austria y Prusia se han puesto de acuerdo para regularizar sus fronteras.

Mañana saldrá para las aguas de Vichy el diputado leonés Sr. Saavedra.

Censura un periódico al ayuntamiento de Tortosa, que no permita las procesiones públicas, el acompañamiento del viático ni que los curas hagan lo propio con los cadáveres. El mismo ayuntamiento, dice el periódico a que nos referimos, ha sustituido la voz de «(Alabado sea Dios)» que daban por las calles los vigilantes nocturnos por la de «Viva la soberanía nacional!»

Se ha encargado de la fiscalía del supremo tribunal de Justicia D. Vicente García Arias, por enfermedad de D. Emilio Adán que desempeñaba interinamente dicho cargo.

Con motivo del triste suceso ocurrido en los baños de Fuensanta, son bastantes las familias que han detenido sus viajes a los establecimientos balnearios que no están situados en poblaciones bien custodiadas por temor de que se repitan tan horribles atentados. El gobierno ha dado ya las órdenes oportunas para que la guardia civil vigile los establecimientos termales que estén en desahogado y en algunos puntos se ha aumentado la fuerza, como sucede en los baños de las Salinetas de Novelda donde se encuentran bastantes familias.

El presidente del consejo supremo de la Guerra, general Rivero, saldrá un día de estos para los baños de Panticosa, sucediéndole en dicho cargo hasta su regreso el teniente general D. Narciso Ameller, vicepresidente del mismo tribunal.

Se han concedido seis meses de prógona a la licueta que disfrutaba en Vigo el mariscal de campo D. Salvador de la Puente y Pita.

Parece que algunos de los individuos del cuerpo diplomático extranjero residentes en Madrid se disponen a pasar una temporada en la Granja, en donde la concurrencia va siendo tan numerosa como brillante.

Ha sido separado de su destino D. Jacinto Argüello Rosado, director de la escuela Normal de Leon, con motivo de haberse negado a jurar la Constitución. En su reemplazo ha sido nombrado don Gregorio Pedrosa, inspector de primera enseñanza cesante de la misma provincia.

Han llegado a Madrid los marqueses de la Esperanza y Machicote, ricos propietarios de Puerto-Rico y dignos diputados por la circunscripción de su capital.

El Sr. Rivero pregunta si el Sr. Rivero ha renunciado los seis mil duros asignados a la presidencia del Congreso. Y la Iberia dice que el Sr. Rivero no ha tenido necesidad de renunciar a ellos, puesto que nunca percibió cantidad alguna por aquel concepto.

Ha salido para Zarauz el conde de San Luis con su familia.

No se confirma la noticia que ha dado

No se confirma la noticia que ha dado

No se confirma la noticia que ha dado

No se confirma la noticia que ha dado

No se confirma la noticia que ha dado

No se confirma la noticia que ha dado

No se confirma la noticia que ha dado

No se confirma la noticia que ha dado

No se confirma la noticia que ha dado

No se confirma la noticia que ha dado

No se confirma la noticia que ha dado

No se confirma la noticia que ha dado

A última hora recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

El «Journal officiel» publica un decreto nombrando al Sr. Roubier, presidente del Senado por el año 1869. El tercer partido ha tenido una reunión, en la cual ha decidido persistir en su interpelación y se ha aplazado la próxima reunión del Cuerpo legislativo.

La izquierda ha tenido también una reunión en la que no ha podido ponerse de acuerdo.

El tercer partido había preparado un manifiesto que no ha sido adoptado.

Nueva-York 20 (por el cable). La cosecha es en todas partes mucho mejor que de ordinario.

Londres, 20. Después de una discusión muy viva, la cámara de los Lores ha decidido por 173 votos contra 95, mantener las enmiendas al preámbulo del bill relativo a la Iglesia de Irlanda.

Lord Granville ha declarado inmediatamente que no podía tomar la responsabilidad de continuar la discusión sin consultar a sus colegas, y ha propuesto aplazar la discusión.

El aplazamiento ha sido aprobado. Consolidados ingleses, de 93 á 93 1/8.

Paris 20. 3 por 100 español exterior á 30. El 3 por 100 francés, á 71-80. El 4 1/8 id., á 103-50.

Paris, 20. Se asegura que el Cuerpo legislativo se reunirá el 26 de octubre.

El señor de Lavalette ha sido nombrado embajador en Londres.

El Sr. Armand, primer secretario de la embajada en Roma, ha sido nombrado jefe del gabinete del ministro de Negocios extranjeros.

Los diputados de la izquierda han decidido redactar una declaración con motivo de la prerrogativa del Cuerpo legislativo.—Havas.

Se ha dispuesto que se remitan al parque de artillería de Zaragoza, quinientos mil cartuchos para armas rayadas calibre 14,4, doscientos mil para carabinas rayadas del 51 y 53 y cuatrocientos mil capsulas y los elementos de balas y papel para construir doscientos mil cartuchos en el espresado parque.

Ha sido declarado supernumerario en la escala de su clase, el coronel de ingenieros D. Pedro Egüia, gobernador de la plaza de Figueras.

Se han concedido dos meses de licencia para Cervera del Rio Alhama al comandante del tercer regimiento montado de artillería, D. Joaquín Remon.

Un albañil que trabajaba en las obras del barrio de Salamanca, se cayó ayer tarde de un piso segundo, y de sus resultas sufrió grandes amagullamientos con fractura, habiendo sido curado de

primera intencion en la casa de socorro de la calle de Fuencarral.

Ayer se presentó hácia Confrides, pueblo de la provincia de Alicante, una partida que suponen se componia de 40 hombres, mandada por un tal Eugenio Sales, de dicho pueblo, y José Seru; pero parece que se ha disuelto, si bien han sido presos cinco de sus individuos y puestos á disposicion del juzgado competente.

El cónsul de Marsella participa que por Nimes y Arlés las autoridades francesas han hecho internarse á los carlistas que por allí habia.

Hoy era el día destinado á la subasta del teatro Nacional de la Opera, que no se ha celebrado por no haber quien hiciera proposiciones. Los empresarios que hay en Madrid dispuestos á tomar dicho teatro, no consideran aceptables las condiciones puestas por la administracion. Esperamos que esta hará lo posible para que el teatro de la Opera esté abierto en la próxima temporada y encuentren los recursos que necesitan para su subsistencia, la numerosas familias que de él dependen.

El sábado se inauguró la temporada teatral de verano en San Sebastian con la zarzuela Campanone, en cuya ejecucion se distinguió mucho y fué aplaudida extraordinariamente la primera tiple señorita Esteban. La otra primera tiple señorita Toda hizo su debut al día siguiente con el mismo buen éxito en Luz y sombra.

BOLSA DE MADRID DE HOY 21.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, ÚLTIMOS PRECIOS, ALTA, BAJA. Rows include 3 consolidado, Id. pequeños, Id. fin de mes, Id. exterior, 3 proced. diferido, Id. fin de mes, Deuda mat. rial, Id. personal, Bill. hipotecarios, Id. 2.ª serie, Banco de España, Bonos del Tesoro, FERRO-CARRILES, Obligaciones 2000, Id. nuevas, Id. de 2000, Id. nuevas, CARRERAS, Junio de 1831, Agosto de 1832, Julio de 1836, CAMBIOS, Londres á 90 d. f., París á 8 d. v.

CIRCO DE PRICE.—A las 9.—Los monederos falsos.—El can-can.—Grandes ejercicios acrobáticos y gimnásticos.

TEATRO DE VERANO (Circó de Paul).—A las 9.—Función á beneficio del autor de la revista Se tiembre del 63 y abril del 69.—Ua pleito.—Palle.—Septiembre del 63 y abril del 69.—La Sra. Cuatraná, cantará en el primer acto la romanza de Y la titulada Gloria al Génio.

JARDINES DEL PARAISO (Calle del Rio, 24).—Balle y academia de ocho y media á once.

PLAZA DE TOROS.—Gran corrida extraordinaria de toros á beneficio del hospital de Nuestra Señora de Atocha.—Se lidiarán seis toros de la ganadería de D. Manuel Garcia Puñte Lopez, (anteas), de Colmenar Viejo, que serán picados por Antonio Pinto, Ramon Agujetas, Mariano Arjona y Manuel Sacacalles; y estoqueados por Angel Lopez Regatero, Jacinto Machío y Salvador Sanchez Fra-cuelo. La corrida empezará á las cinco y media en punto.

BANCO DE ESPAÑA.

Habiéndose cobrado de la direccion general de la Deuda pública los intereses del primer semestre del año actual correspondientes á las obligaciones del Estado por subvenciones de ferro-carriles, depositadas en estas cajas, se anuncia á los interesados que en los días 23 y 24 del corriente pu-den presentarse á percibir el importe de dichos intereses.

Al propio tiempo se hace saber que desde el día 26 inclusive de este mismo mes se satisfarán in-stantáneamente los intereses del espresado semestre por toda clase de deuda pública depositada en el Banco.

Madrid 21 de julio de 1869.—El secretario, José de Adaro.

DIARIO DE MADRID.

SANTOS DEL DIA 23.—Santa Maria Magdalena, penitente, y San Cirilo, obispo. CULTOS.—Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de religiosas de Santa Maria Magdalena, frente á San Antonio, donde se celebrará á su gloriosa titular con-misa mayor y sermón que predicará un buen orador, y por la tarde se cantarán completas terminando con la reserva.—Continúa la novena de Nra. Señora del Cármen en su iglesia, y predicará en la misa mayor D. Clemente Cortázar, y por la tarde en los ejercicios será orador D. Jaime Cardona.—Continúa al anochecer en el colegio de Loroto la novena de San Joaquin y Santa Ana, y dirá hoy el sermón D. Juan Abd n.—Visita de la Corte de Maria.—Nuestra Señora de Valvanera en San Ginés, ó la de la Piedad en San Millán.

LIMOSNA.—Recomendamos á las almas piadosas la triste situación de un infeliz co-sante cargado de familia. Vive en la calle Isabel la Católica 18, boardilla, y el señor cura de San Marcos, recojerá las limosnas.

ANUNCIOS.

ANDREA FERNANDEZ SUPONE QUE A está equivocado las señas de dos cartas que hay en la lista á nombre de Andrés Fernandez, y lo avisa á quien corresponde.

BALNEARIO DE SAN FELIPE. Direccion facultativa.

BAÑOS DE VAPOR.

Son un excelente medio para combatir con prontitud los dolores reumáticos, las afecciones sifilíticas y nerviosas inveteradas, los herpes y escrófulas. La facilidad de saturar el vapor con los varios principios medicamentosos que constituyen las aguas minerales naturales, hace que estos baños sean su mejor sustitutivo para los enfermos que por cualquier motivo no pueden trasladarse á dichos manantiales.

TAPICERO.

Reforma y hace sillones desde 80 rs.; sillones á 20; marispa ó escaño 40; y fundas 120 sillera. Trabaja á domicilio. Santa Brigida, 7, piso segundo, Joaquin Lopez.

MODISTA.

Se hacen vestidos desde 14 rs. en adelante. Preciados, 68. principal.

UN CEBANTE CON TRES NIÑOS, QUE ha fallecido su esposa, solicita una limosna Minas, 13, principal interior.

SE CEDE UNA BUENA HABITACION. Darán razon, Atocha, 43, confitería.

VENTA DE FINCAS EN LEGANÉS.—El día 7 de agosto próximo, á las diez de la mañana, se venen en pública subasta en dicha villa, por ante el infrascripto notario, una casa situada en la misma poblacion en la plaza del Progreso, antes del Balle, núm. 4, compuesto de piso bajo y principal, con espaciosas habitaciones, que comprende 376 metros y 93 centímetros. Otra casa en la calle del Guante, núm. 3, de un solo piso, que comprende 134 metros y 35 centímetros; y 166 fanegas de tierra divididas en lotes, bajo el tipo y condiciones que constan del pliego formado al efecto, que se halla de manifiesto en dicha notaría, con los títulos de propiedad de las indicadas fincas, las cuales se venden á voluntad de sus dueños y con licencia judicial.

Leganés, 17 de julio de 1869.—Tiburcio Garcia Durán.

EL DOMINGO 18 DEL CORRIENTE. Use ha estraviado una perrita blanca ra-tonera, desde la Rad de San Luis y calle de Jardines. Se suplica á la persona que la haya recogido se sirva entregársela en la calle de Recoletos, núm. 4, donde se gratificará y agradecerá. Llevaba un collar de metal blanco.

UNA SEÑORA ENFERMA QUE VIVE Almirante núm. 3, cuarto puerta de calle, implora la caridad para atender á su indigencia de aquellos buenos corazones.

AVISO AL PÚBLICO.—PROCEDENTE

de embargo se vende á menos de la mitad del coste, en el establecimiento, saquets, sacos, cazadoras, pantalones y chalecos de lana dulce. No siendo verdad se regala el género. Embajadores 31, principal. La venta será por cuatro días.

CARRETAS 14.

GUANTERÍA Y CAMISERÍA. Este establecimiento se cierra el 10 de agosto: hasta dicho día se venderán todas las existencias á precios nunca vistos por su baratura.

Hay confeccionadas prendas de ropa blanca de todas clases para señora, caballeros y niños. Se toman encargos tan solo hasta el 30 del corriente, y el 10 de agosto se cierra definitivamente.

CARRETAS 14.

HIELO ARTIFICIAL. Depósito central, calle de Tetuan 23, la arr ba 7 rs.; la libra 6 cuartos. En la fábrica situada en el paseo del Obelisco, núm. 9, Chamberí, á 6 rs. arroba. Depósito por libras, Carretas, 22, horchatería; Jacometrezo, 42, horchatería; calle de los Negros, horchatería y Infantas 27.

SE CEDEN HABITACIONES CON BUENAS VISTAS, con asistencia ó sin ella. San Vicente 29, tienda de Ultramarinos, darán razon.

SOCIEDAD DE LOS FERRO-CARRILES de Almansa á Valencia y Tarragona.—Gerencia.—En atencion á lo acordado por el señor gobernador de la provincia, se suspende hasta nuevo aviso la junta general extraordinaria que debia tener lugar el 21 de los corrientes.

Lo que se anuncia á los señores accionistas para su conocimiento. Valencia, 19 de julio de 1869.—Por la sociedad de los ferro-carriles de Almansa á Valencia y Tarragona, el director gerente accidental, ANDRÉS CAMPO.

SE COMPRAN PÓLIZAS DE SEGUROS

sobre la vida, obligaciones de la Península, acciones del Crédito Comercial y otros valores. Calle de San Bartolomé, número 13, principal.

SE NECESITAN 10, 12 ó 16000 Duros, con buena hipoteca cerca de Madrid. Informarán calle de Calatraba, 17, botica.

LOS PROBLEMAS DE LA VIDA ANTE

la luz de la muerte, ó elucidaciones de un preso en espera del cadalso. Se vende á 10 rs. en las librerías de D. Leon P. Villaverde, Carretas, 4, y de D. Leocadio Lopez, Cármen, 13.

DINERO.—SE FACILITA Á TODOS

los empleados activos, clases pasivas y reemplazo: interés módico y prontitud. Esgrina, 13, segundo.

FÁBRICA DE JUGUETES

La que estaba en la calle del Alamo, número 1, se ha trasladado á la de la Luna, núm. 31, cuarto segundo.

EL SR. D. CELDONIO VELAZQUEZ

Longoria, director del Instituto de Toledo, ha invitado y puesto á disposicion de todas las personas instruidas y corporaciones, el establecimiento, á fin de que enseñen las materias que crean mas útiles á la provincia.

DISCURSO LEIDO ANTE EL CLAUSTRUM

universitario de Salamanca por Antonio Vinageras, doctor en derecho. Se vende á un real en la librería de Bailly-Bailliere.

JARABE DE RABANO YODADO.—ES

el mejor sustituyente del acedite de hígado de bacalao, y puede usarse en todas estaciones. Frasco, 10 y 15 rs. Madrid, Hortaleza, 9.—Zaragoza, Escañega.—Valladolid, Dr. Romeo.—San Sebastian, Diez Benito.—Granada, Torres.—Sigtienza, Armada.

INDISPENSABLE A LOS VIAJEROS Y

á las familias que tengan niños. Tintura de árnica preparada segun la fórmula que usan los monjes del gran San Bernardo en los Alpes; de resultados milagrosos y conocida ya de toda España desde el año 1832 hasta hoy 1869. Precios: 4, 8, 16 y 24 rs. Farmacia de Moreno Miguel, Arenal, 2.—Madrid.

EL SEÑOR

D. JOSE DUEÑAS Y BRIONES, jefe de arbitrios municipales, jubilado, ha fallecido el día 21 á la una de la madrugada.

La viuda, hijos, hermanas, sobrinos y demás parientes y testamentarios ruegan á sus numerosos amigos se sirvan encomendarlo á Dios y asistir á la conduccion del cadáver desde la parroquia de Santa María de la Almudena al cementerio de la sacramental de San Isidro, el día 22 del corriente á las seis de la tarde, en lo que recibirán favor.

El duelo se despide en el cementerio. No se reparten esquelas.

EL SEÑOR

D. DOMINGO DIAZ DE BUSTAMANTE, falleció en esta corte el día 14 del actual mes de julio de 1869.

La viuda, hijos, madre política, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes, suplican á sus numerosos amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir al funeral que por el eterno descanso de su alma se ha de celebrar el día 22 del corriente, á las diez de su mañana, en la iglesia parroquial de San Luis, en lo que recibirán especial favor.

El duelo se despide en la iglesia.

EL SEÑOR

D. DOMINGO DIAZ DE BUSTAMANTE, falleció en esta corte el día 14 del actual mes de julio de 1869.

La viuda, hijos, madre política, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes, suplican á sus numerosos amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir al funeral que por el eterno descanso de su alma se ha de celebrar el día 22 del corriente, á las diez de su mañana, en la iglesia parroquial de San Luis, en lo que recibirán especial favor.

El duelo se despide en la iglesia.

EL SEÑORITA

D.ª ELENA NIETO Y PEREZ, ha fallecido el día 14 de julio de 1869.

Los Ilmos. Sres. D. Matias Nieto Serrano y doña Josefa Perez Ruiz, padres, la abuela, hermanos, tíos, primos y demás parientes y amigos, suplican á los que por olvido involuntario no hayan recibido invitacion, se sirvan encomendarla á Dios y asistir al funeral que se celebrará el jueves 22 del corriente, á las ocho de la noche, en la iglesia parroquial de San Justo, en lo que recibirán especial favor.

El duelo se despide en la iglesia.

EL SEÑORITA

D.ª ELENA NIETO Y PEREZ, ha fallecido el día 14 de julio de 1869.

Los Ilmos. Sres. D. Matias Nieto Serrano y doña Josefa Perez Ruiz, padres, la abuela, hermanos, tíos, primos y demás parientes y amigos, suplican á los que por olvido involuntario no hayan recibido invitacion, se sirvan encomendarla á Dios y asistir al funeral que se celebrará el jueves 22 del corriente, á las ocho de la noche, en la iglesia parroquial de San Justo, en lo que recibirán especial favor.

El duelo se despide en la iglesia.

ALMONEDA DE MUEBLES Y SILLERIAS.

Caballero de Gracia 40, segundo

ANERIAS DESDE REAL Y MEDIO.

Amatapones é indianas desde uno y medio. En todos los géneros de estacion hay grandes rebajas. Postas, 13, esquina á la de San Cristóbal.

PASTILLAS PECTORALES DE GIMENEZ.

Son un remedio eficaz para combatir y deterrar toda clase de toses, por inveteradas que sean. Así lo testigua la autoridad de personas muy respetables, segun consta en los prospectos. Precio: la caja 20 rs. y la media 11, en las farmacias de Just, calle de Peligros, 4; y de Ulzurum, Barrio Nuevo, 11, Madrid; y además en las capitales de provincia. Para evitar falsificaciones exijase la firma del autor.

COMPENIA.—CARROS DE MUDANZAS.

Nueva empresa calle de Gravita, núm. 1, se hacen las mudanzas á precios de conciertos.

OSORIO, DENTISTA.

Carrera de San Gerónimo, 21, principal. Construye dientes artificiales desde 30 les en adelante.

DILIGENCIA A TRILLO DE CESAREO MARTIN SANZ.

Se despacha en la calle de Alcalá, número 23.

INTERESANTE.

Se anticipan los haberes á las clases pasivas que los disfrutan por las cajas de la isla de Cuba mediante un módico descuento. Informarán los Sros. Gonzalez y Campaña, Puerta del Sol, 6, tabaquería de la Amistad.

VINOS.—NUEVAS CLASES SEPE

vinos y mas baratos. Tintos secos ó embotados á un real botella y 16 rs. arroba. Añejos á 22, 28 y 36. Carriena dulce á 2 1/2 botella y 36 arroba. Legrima á 8 y 41. Moscatel y garnacha de seis años á 4 y 36. Rancio y tinto de catorce años á 5 y 80. Calle de San Miguel, 13.

BASTONES para AUTORIDAD CIVILES Y MILITARES

Platería de Rios, Preciados, 23.

NO MAS TERCIANAS.

LA HORTELANA. POLVOS ANTI-INTERMITENTES. Estos polvos curan radicalmente las tercianas, hasta las mas tenaces. Gozan de mucha fama en Sevilla por las numerosísimas curas que se han hecho con su uso. Se venden en Madrid en las farmacias: Villaron, Meson de Paredes, 22; Moreno Miguel, 1 tenal, 2, y Just, Peligros, 4; al precio de 24 rs. caja.

SE VENDE UNA ACCION DE CAZA

de un monte que tiene abundancia de ella, el cual se halla próximo al ferrocarril y á 9 leguas de esta capital. Informarán, Tres Peces, 32, principal.

POCION FEBRIFUGA DE SILES

Remedio eficaz y seguro contra las tercianas rebeldes y cuartanas. Precio 18 rs. frasco. Depósito, botica de Siles en Leganés.

SORDERAS, PARALISIS, DOLORES

Reumáticos y nerviosos, curados por medio de la electricidad. Rubio, 18, de cuatro á seis.

A LOS VIAJEROS.

El Sr. Garcilena, acreditado fondista que estuvo en Miranda, ha abier o un elegante restaurant en la estacion de Alar, en donde encontrarán los señores viajeros, almuerzos y comidas confortables, á la llegada de los trenes.

DESCUBRIMIENTO PRODIGIOSO.

KENNIS. Curacion instantánea de los más violentos dolores de muelas.—Conservacion de la dentadura y las encías. Depósito Gral. en España. Sres. I. Ferrer y C.ª, Manzana, 61, principal, Madrid.

EL SEÑOR

D. EDUARDO DE UGARTE Y JAUSORO (Q. E. P. D.) falleció el día 22 de enero de 1869.

Todas las misas que se celebren mañana 22 en la iglesia parroquial de San Sebastian por el clero adscripto á la misma, seran aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su desconsolada madre, señora doña Maria de Jausoro y Bances, ruega á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios.

FABRICA DE CORSÉS.

Especialidad en corsés-fajas para sujetar y disminuir el vientre. Este corsé-faja es el recomendado por los facultativos y reúne á la vez gracia, comodidad y conveniencia. La directora de esta fábrica pasará, mediante aviso, á casa de las señoras á tomar las medidas. Hay gran surtido de corsés, y además se hacen sobre medida á los precios siguientes: Corsés para niños 4, 5, 6 y 8 rs. uno. Id. para señoritas á 8, 10, y 14 rs. uno. Id. para señoras á 8, 10, 12, 14, 16, 20, 30 y 40 rs. uno. Se responde del corte y no estando á gusto de las señoras se puede dejar aun después de hecho. Se lava, blanquea y vuelven á su primitiva forma los corsés usados. On parle français. PASEO DOS, 6, MADRID. English spoken.

BAÑOS Y AGUAS DE SOBRON.

Este establecimiento, en el que hay un bonito oratorio, está situado en términos del pueblo que da nombre á estas aguas, provincia de Alava. Á tres leguas de Miranda de Ebro, punto de empalme de la línea del ferro-carril del Norte con la de Bilbao y Tudela; por consiguiente, á catorce horas de Madrid, tres de Vitoria, cinco de Bilbao y cuatro de Logroño. Hay un espacioso omnibus en combinacion con la llegada de los trenes, que conduce por 1 rs. c. da viajero al establecimiento en hora y media. Una segura y cómoda barca atraviesa el Ebro para llevar á los bañistas que, á mas de estas aguas, tengan que hacer uso de las de Villanueva de Soportilla, cuya fuente está enclavada en la margen opuesta. Unas y otras aguas se aplican con buen éxito en todas las afecciones del estómago, nerviosas é inflamatorias: en las del hígado, riñones y todo el aparato urinario, como son cólicos nefríticos, mal de piedra, catarros, diabetes, etc. Son de gusto agradable y pueden beberse á todas horas y con cualquier clase de alimentacion, previa prescripcion del facultativo director. Es, en una palabra, el Vichy de España.

Este establecimiento, en el que, así como en sus parcos, se han hecho grandes mejoras, está á cargo de su dueño D. Cristóbal Salazar, y en él encuentran buena abundante mesa.

La temporada oficial es desde 15 de junio á 30 de setiembre.

TERMAS DE MATHEU EN ALHAMA DE ARAGON.

Gran rebaja de precios y viaje pagando de ida y vuelta, permaneciendo trece días en las fondas de Fallolafreres y de la viuda de Mendoza. Los prospectos se dan gratis, calle de Espoz y Mina, 4, portería.

INTERESANTE Á LOS SEÑORES HACENDADOS.

Hallándose próxima á establecerse una gran compañía de Crédito Territorial, se avisa á los señores hacendados de todas las provincias de España que deseen movilizar el valor de sus fincas, ó bien recibir dinero á préstamo mediante garantía hipotecaria de las mismas, se sirvan dirigirse personalmente ó por medio de carta al representante de la empresa D. Manuel Vidal, calle de Cervantes, número 10, cito. 2.º. Se les comunicarán instrucciones de lo que deberán practicar, no olvidando la direccion que deba darse á la contestacion para que la recibian.

NORMAS AGENTE DE HIGADO DE BAGALAO

JARABE DE RABANO YODADO GRIMAULTINCE FARMACOLOGICO EN PARIS. Este medicamento goza en Paris y en el mundo entero de una merecida reputacion, gracias al iodo que se encuentra íntimamente combinado con las plantas anti-escorbúticas que le componen, plantas cuya eficacia es popular y en las cuales el iodo existe naturalmente. Por este motivo reemplaza con ventaja al acedite de hígado de bacalao, específico repugnante cuya eficacia se debe, segun los sabios, á la presencia del iodo. El jarabe de rabano yodado es un remedio precioso en el tratamiento de las afecciones de los niños para combatir el linfismo, la inflamacion de las glándulas del cuello y las diversas erupciones del rostro, que tan frecuentes son en la infancia. Tónico y depurativo al mismo tiempo, abre el apetito, facilita la digestion y devuelve á los tejidos su firmeza y vigor naturales. Los médicos especialistas le prescriben diariamente para curar, con éxito seguro, las diferentes afecciones de la piel. Depósito en Madrid: en casa de los Ss. Borrall hermanos; Simon; Ulzurum; Moreno Miguel, y en todas las buenas boticas.

IMPRESA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.